

IMPORTANTE ALTERNATIVA DE CONECTIVIDAD

MOP termina pavimentación de camino en precordillera

LINARES. Terminado quedó el proyecto de pavimentación del camino El Carbonero, que benefició a vecinos de las localidades de Embalse Ancoa y Chupallar.

La obra se ejecutó como parte de las iniciativas de emergencia luego de los temporales de 2023, que cortaron el puente Chupallar, transformándose en una alternativa de conectividad pasando de una huella a un camino para el tránsito normal en una extensión de 6,8 kilómetros.

"Aquí se demuestra que la infraestructura dañada por la naturaleza dio pie a la reconstrucción en mejores condiciones y estándares al disponer ahora de dos caminos para llegar a un mismo punto. Esa es la tarea encomendada por nuestra ministra Jessica López y es lo que hemos hecho en este caso y en los distintos territorios afectados por los temporales en la Región del Maule", dijo el seremi de Obras Públicas, Jorge Abarza Agurto.

Respecto del futuro puente Chupallar, la Dirección de Vialidad se encuentra desarrollando

la licitación del diseño de ingeniería de la nueva estructura, proceso que tendrá un plazo de ejecución de 390 días para posteriormente postular los recursos para financiar la obra definitiva.

El proyecto de pavimentación tiene una extensión de 6,8 kilómetros y beneficia a los sectores de Embalse Ancoa y Chupallar.

